



9 Pièces

1550 m²

Réf. MZIST1950

10 200 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété d'architecture provençale moderne et contemporaine récente, bénéficiant d'un emplacement stratégique, confidentiel et hautement préservé au sein d'un lotissement d'élite à Ramatuelle, offrant un cadre de vie d'une rareté absolue à seulement quelques pas à pied des célèbres plages de Pampelonne et à quelques kilomètres de Saint-Tropez. Édifiée au cœur d'un magnifique jardin paysager – véritable havre de verdure méditerranéen –, cette villa d'exception conjugue élégance intemporelle, intimité totale et prestations ultra haut de gamme. Offrant un cadre de vie raffiné où le ...

Magnificent property featuring recent modern and contemporary Provençal architecture, benefiting from a strategic, confidential, and highly preserved location within an elite gated estate in Ramatuelle, offering an absolutely rare living environment just a short stroll from the famous beaches of Pampelonne and a few kilometers from Saint-Tropez. Built in the heart of a beautiful landscaped garden – a true Mediterranean green haven –, this exceptional villa combines timeless elegance, absolute privacy, and ultra-high-end amenities. Offering a refined living environment where absolute tranquility ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

